

Oktober 2023

20

Okt

REWE-Kreisel: Bauunternehmen sorgt für erneute Verschiebung



(Bad Düben/Wsp/kp). Die vorbereitenden Bauarbeiten für den neuen Kreisverkehr am Bad Dübener REWE-Markt samt umfangreicher Sperrungs- und Umleitungsregelungen war Hauptthema im letzten Amtsblatt (18.10.). Bereits mit Erscheinung war die Information wieder hinfällig. Grund: Einen Tag zuvor (17.10.) fand die Bauanlaufberatung mit allen beteiligten Parteien, darunter Stadtverwaltung, die Bau- und Haustechnik GmbH sowie REWE selbst, statt. Darin äußerte das bauausführende Unternehmen kurzfristig den Wunsch, die Maßnahme ins neue Jahr zu verschieben. Gebaut werden soll nun ab dem 8. Januar...

[Weiterlesen ... REWE-Kreisel: Bauunternehmen sorgt für erneute Verschiebung](#)

2023 von Kevin Philipp

18

Okt

Bike- und Skatepark: Große Eröffnung mit Stars aus der Szene



(Bad Düben/Wsp/kp). Was lange währt, wird endlich gut – diese geläufige Redewendung dürfte gleichzeitig das Motto des neuen Bike- und Skateparks in der Durchwehnaer Straße sein. Seit 2019 wurden die Forderungen der Jugendgruppe „Biberlines“ um Initiator Guido Scholz nach einer derartigen Anlage intensiviert. Noch im gleichen Jahr bekannte sich auch der Stadtrat dafür. In der Folge prägten die Standortsuche sowie das Abgrasen von möglichen Fördermitteln die Aktivitäten...

[Weiterlesen ... Bike- und Skatepark: Große Eröffnung mit Stars aus der Szene](#)

2023 von Kevin Philipp

04

Okt

[Adventszeit: Bad Dübener Türen sollen täglich öffnen](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Die Stadtverwaltung möchte 2023 die zuletzt eingeschlafene Tradition „Bad Dübener Türen öffnen im Advent“ wieder aufleben lassen. Dazu werden für den Zeitraum vom 4. bis 22. Dezember insgesamt 15 Gastgeber gesucht, die an einem Wochentag um 18 Uhr ihr Türchen öffnen und auf die Adventszeit einstimmen. Interessierte können mit Kathrin Listemann Kontakt aufnehmen (Tel.: 034243 / 72221 oder E-Mail: kathrin.listemann@bad-dueben.de).

2023 von Kevin Philipp

04

Pumptrack-Anlage kurz vor der Eröffnung

(Bad Düben/Wsp/kp). Die neue Pumptrack-Anlage in der Durchwehnaer Straße wächst und nimmt täglich Konturen an. Wie Stadtchefin Astrid Münster (WBD) in der vergangenen Woche informierte, ist für den 28. Oktober die offizielle und lang herbeigesehnte Eröffnung geplant. 11 Uhr soll es losgehen. Mit am Start sind unter anderem bekannte YouTuber aus der Szene sowie die „Biberlines“ aus Bad Düben, die das ganze Projekt überhaupt erst ins Rollen gebracht haben.

2023 von Kevin Philipp